

# 町民大学の受講生との交流

令和7年2月14日（金）



12日（水）に、4年生は総合的な学習の時間に町民大学の方と交流を行いました。

岩内町町民大学の受講生20名の方に来ていただきました。他者を思いやり、相手を敬う心を育むこと、また、年齢の異なる人と交流して関わり方を学ぶことを目的に準備を進めてきました。

初めに、グループに分かれて自己紹介をしました。少し照れながらも、町民大学のみなさんが温かい言葉をかけて下さり、各グループで打ち解け合うことができました。

次に児童の考えたボーリングをしました。ピンに見立てたペットボトルに入れる水の量を倒れ具合を考えて調整する、ストライクを取ったらグループでハイタッチをするなど、盛り上がるための工夫がたくさんありました。

子どもたちは「楽しく過ごすことができてよかった」「7月の交流の時よりも、町民大学のみなさんと仲良くなれたので良かったです」などの感想を発表しました。町民大学の受講生のみなさんからは、「呼んでくれてありがとう。とても楽しく過ごせました」、「目標通りできて素晴らしかった。ありがとう」などと伝えていただきました。

この体験で、子どもたちは、準備を進めたり、言葉がけを考えたりすることを通して、みんなが楽しむためには相手を思いやることが大切だと学びました。また、自分たちで考え、実践してやり遂げた達成感を味わうこともできました。町民大学のみなさんのおかげで貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございました。



